



!TOPICS! トピックス!

p1 各部会視察研修報告記

p5 ▶ p6 令和5年度『女性部活動報告』



JA今金町公式YouTube チャンネル登録・高評価お願い致します！

各生産部会の視察研修が行われています！

日 時..令和5年11月27日～29日

視察先..東京青果株式会社

他主要取引先 東京シティー青果株式会社

5市場

今金町畑作部会



本視察研修では、昨年コロナ禍により実施できなかった、今金男しゃくの主要取引市場への表敬訪問を実施致しました。令和5年は、高温による発芽など、課題の多い年でありました。ブランド維持のため、収穫時から厳しく選別を重ねている事など産地の取り組みを伝え、品質保持に関わる意見交換を行つてまいりました。

今金町ミニトマト振興会

日 時..令和5年11月27日～29日
視察先..JA熊本うき
JA熊本経済連



今金町農協女性部



工場は、一般見学も可能な施設となっており、お米の栽培から出荷までの流れや、北海道米の特徴についての掲示など、北海道米の魅力を一般消費者へ伝える役割も担っております。ホクレンパールライス工場では「一つの信頼、一〇〇の努力」をモットーに日々営業されているとのことです。

日 時..令和5年12月14日～15日
視察先..ホクレンパールライス工場

他

今回は、ホクレンパールライス工場を視察致しました。

また、令和6年1月には今金町軟白長ネギ振興会が市場への表敬訪問や、2月中旬には今金町麦作振興会、今金町農協女性部フレッシュミズ部会が視察を計画する等など、コロナ禍が解け、各部会活動が活発に行われております。

理事会報告

第13回理事会（令和5年12月9日）

◆報告事項

1. 農業委員会総会報告について
2. 第一委員会報告について
3. 畜産受託販売事業の実績報告について
4. 令和4年産米穀共同計算精算書の報告について
5. 令和3年産米穀共同計算精算書の報告について
6. 令和2年産米穀共同計算精算書の報告について
7. 内部監査報告について

◆監査報告

◆議決事項

- 議案第1号 令和5年産馬鈴薯概算払いについて
- 議案第2号 令和5年産米穀概算払いについて
- 議案第3号 令和3年産米穀に係る追加本精算について
- 議案第4号 令和2年産米穀に係る追加本精算について
- 議案第5号 信用限度を超える貸付金の承認について
- 議案第6号 5千万円超の信用供与等の承認について
- 議案第7号 理事者への貸付の承認について
- 議案第8号 理事者への貸付の承認について
- 議案第9号 コンプライアンス・マニュアルの改正について
- 議案第10号 年末手当の支給について
- その他

第14回理事会（令和5年12月26日）

◆報告事項

1. 第一委員会報告について
2. 年末年始の業務体制について
3. 甜菜受入立会報告について
4. 理事者への貸付実行報告について
5. 組合員の加入・脱退状況について
6. 「マネー・ローディング及びテロ資金供与対策に関するアンケート」への対応について
7. 令和4年産共同計算精算書（甜菜、大豆、小麦）の報告について
8. 道南・後志・日胆・石狩地区JA監事協議会冬期研修会（WEB）について

◆議決事項

議案第1号 令和6年度内部監査計画について
議案第2号 出資持分の譲渡について

◆協議事項

1. 令和5年度事業概況（案）について
2. 令和6年度事業基本方針（案）について
3. JA冬期懇談会の開催について
- その他

第15回理事会（令和6年1月16日）

◆報告事項

1. 農業委員会総会報告について
2. 第一委員会報告について
3. 第二委員会報告について
4. 決算棚卸監査の実施について
5. 令和5年クミカンの借入状況について
6. 松山北部広域農協連の概要について
7. 理事者への貸付実行報告について
8. 組合員階層区分評価方法の見直しについて

◆議決事項

- 議案第1号 令和5年度事業概況について
- 議案第2号 令和6年度事業基本方針について
- 議案第3号 理事者とのクミカン取引額の承認について

◆協議事項

議案第1号 令和5年度事業概況について
(草案) について

◆その他

BUZZMAFF ばずまふ (農林水産省)

BUZZMAFFチャンネル登録者数 114万人・1567本の動画
農林水産省物語が、そのなうではのスキルや個性を活かして、我が国の農林水産物の良さを発信するための動画です。

BUZZMAFFとは……

農林水産省が、日本の農業・水産業などの一次産業をPRするための動画を開設しているYouTubeチャンネルであり、チャンネル登録者・視聴数も高いとても面白いチャンネルです！

J A今金町 × 農林水産省

J A今金町と農林水産省がコラボしてYoutubeに登場！大人気YoutubeチャンネルBUZZMAFF(バスマフ)にJA今金町が行った、食育教室の様子が2月7日(水)に公開されました。

J A今金町はこれからも、発信力強化に努めてまいります！

動画はコチラ





いまかねの 「旨い」を 食べよう！

今金町稻作部会PRESENTS
SNSプレゼントキャンペーン！

レトルトご飯
「今金濃米(いまかねのうまい)」と
“ゆめぴりか”のセットを3名様に
プレゼント！

精米したて!
今金産ゆめぴりか5kg

レトルトごはん9個とお米5kgが1セットになります

J A今金町のX(旧ツイッター)を
フォロー&キャンペーン投稿をリポスト
で応募完了!

キャンペーン期間:令和6年1月8日(月)まで

詳しくはキャンペーン投稿をご確認下さい
CP投稿のリプライ欄の応募規約を了承のうえご応募下さい

キャンペーン広告 Instagram、Facebook でも告知を行いました



～キャンペーン投稿に対するコメント（一部抜粋）～

- ゆめぴりか地区金賞おめでとうございます。実は食べたことがない品種でぜひ一度味わってみたいです。
- 国消産とても素敵な考え方より賛同します。
- 今金町、今回のキャンペーンで初めて知りました。
- 地区金賞でお米の美味しさも証明されてますね。お米が大好きな息子と味わってみたいです。
- 安心安全で美味しいお米が頂けること、農家の方々、携わっておられる方々に感謝です。
- ふくっりんこというお米は初めて名前を聞きました。かわいいネーミングでどんな味か興味津々です。

J A今金町 X(旧 Twitter) アカウント

応募数 **8,000名** 以上
フォロワー **2,300名** UP!

今金町稻作部会協賛プレゼントキャンペーン
(令和5年12月末～翌1月実施)

SNSキャンペーンにより SNSキャンペーンを実施

J A今金町では産地PRやファンづくりなどを目的としてSNSを活用し情報発信を行っています。

昨年12月には今金町稻作部会協賛のもと、JA今金町の公式Xにおいて「今金産ゆめぴりか」と「今金濃米」を抽選でフォロワーにプレゼントするキャンペーンを行いました。このキャンペーンには約8千2百名の応募があり、フォロワー数が約2千3百名増加し、結果としてフォロワー数の合計は約1万8千名となりました。

キャンペーンのコメント欄にはフォロワーの皆さんから、今金町のお米を応援する温かいコメントが数多く寄せられ盛り上がりを見せました。JA今金町ではこうした取り組みを幅広く周知していくためにも、引き続き生産者と協力しながらSNSでの情報発信を活用してまいります。

今金町稻作部会では安全安心の米作りへの取組として「育苗巡回」「異品種混入（コンタミ）防止巡回」「適期刈取り判定」「視察などを通じた学習」等を行い、近年は「みどりの北海道米チャレンジ」への参加や産地PR動画の作成、ゆめぴりかコンテスト地区金賞の受賞など意欲的な取組を続けられています。

[キャンペーン投稿の分析数値]
・インプレッション数約19万回
(X上で投稿が表示された回数)
・エンゲージメント数約3万5千回
(いいね、リポスト、リプライなど)
・プロフィール欄へのアクセス数約1万回



Aコープいまかね店では、精米したての今金米を販売しています。



J A今金町の各SNSのQRコードです。フォロー、チャンネル登録をぜひお願いいたします。

令和5年度女性部活動報告

女性部活動報告（ミドル）



行事内容：道内視察研修（6月）

道内視察研修（12月）

感謝祭（12月）

新年会（1月）

常勤役員との意見交換会（2月予定）

その他、上部団体事業への参加

今年度は新型コロナの分類変更により、単組活動や道南地区女性協など上部団体の活動も活発に行われ、コロナ禍前のような活動を行うことができました。今後もJA今金町女性部は部員間の交流を深めるとともに女性の社会的地位向上等の目標に向け事業を行ってまいります。

農村女性文化祭

本年の文化祭は、「今金町農業の基盤を築いて下さった先輩女性農業者へ感謝の気持ちを伝えたい」との想いから、初めて部員以外の先輩女性農業者を招いて開催致しました。

当日は、多数の方にご出席いただき、盛況の中文化祭を終えることができました。



部員が作った手芸品を展示



演芸を披露する笹森副部長・樋口副部長

開催日：11月30日

参加人数：43名

いちい会活動報告

行事内容：道内視察研修（10月）

年忘れ会（12月）

新年会（1月）

お楽しみ会（2月）



新年会～町民センターにて～



道内視察研修～木下大サーカスにて～

本年は年忘れ会等の交流会の開催や、いちい会として久々に行った一泊二日での道内研修旅行などを企画、実施致しました。いちい会ではこれからも、会員相互の交流を図り、実りのある活動を行ってまいります。

フレッシュユミズ部会活動報告



道外視察研修～京都青果にて～

行事内容：懇談会（6月）

道外視察研修（11月）

今金・北檜山・瀬棚地区フレッシュユミズ
部会合同交流会（12月）

年忘れ会（12月）

新年会（1月）

道内視察研修（2月予定）

部員勧誘活動（不定期）

設立4年目となる本年は、今金・北檜山・せたな、3地区フレッシュユミズ部会交流会の開催や、部員勧誘活動など、様々な活動を行いました。

また、フレッシュユミズ部会として初めての道外視察研修を実施し、消費者との交流や、市場へ訪問を行い、自分たちが生産した農産物の評価を、消費者や市場担当者から直接聞くなど、実りの多い活動ができました。



3地区フレッシュユミズ部会交流会



JAとピア浜松渥美会長（写真中央）との一枚

令和5年12月7日、JAとピア浜松経営管理委員会会長に就任された渥美保広会長が、就任にともなうご挨拶に、当JAへ来所されました。

姉妹JA提携を結んでいるJAとぴあ浜松とは、令和5年8月にはJAとぴあ浜松馬鈴薯生産部会青年部が圃場や共選施設の視察に訪れるなど、コロナ禍も明け活発に交流が行われています。



各テーブルに分かれ意見を交わしました

意見交換会は、各単組・支部を周り行事への参加が難しい盟友の声を聞き、今後の事業運営に活かすために初めて実施され、協議会役員が道南や全道の青年部協議会の活動について説明し、事業に対する意見交換が行われました。

令和5年度の事業概況と令和6年度の事業基本方針などの報告、また、役員体制変更・馬鈴薯収穫及び選別用コンテナに係る利用料金の改定など、農協運営から組合員皆様の営農に関する様々な内容をご報告し組合員皆様から、様々なご意見・ご要望を頂きました。

今後も、お互いの地域農業や農協の発展に向け、JAとぴあ浜松との交流を深めてまいります。



田代・今金・八鈴地区懇談会会場にて

姉妹JAとの 交流を促進します！

道南地区農協青年部協議会 盟友との意見交換を行います

冬期懇談会を開催致しました

アグリミセスセミナー開催！



女性部綱領を唱和する参加者

来年は今金町にてアグリミセスセミナーが開催される予定となっており、部員間でコミュニケーションを取りながら楽しめる行事を計画中のことです。

1月31日JA道南地区女性協議会が北斗市公民館にてアグリミセスセミナーを開催致しました。

アグリミセスセミナーでは函館市女性会議会長佐々木香様を招き



えびす宮総本社 西宮神社へ



今金男しやく・今金米を奉獻

兵庫県西宮市の西宮神社は、日本に約3500社ある「えびす神社」の総本社です。

当JAの小田島組合長が贈られました。

開門神事である十日えびすの恒例行事「福男選び」が行われるこの神社に、JA今金町では10年以上にわたり今金男しやくや今金米など、町の特産品を奉納させていただいています。

令和6年1月10日、新福男選びが開催され、見事『二番福』に選ばれた方には、

今回、JA今金町では西宮神社のほか、阪神米穀㈱や今金男しやく取引先市場を、小田島組合長・成田理事・藤田販売課長が表敬訪問しております。本年も組合員の皆様の所得向上にむけて、有利販売に努めて参ります。

これは物の売買のときに、物と価値とを比べてこそ高い安いが論ぜられないのと同じことだ。この点が世人の戸惑いするところだから、くわしく説明しよう。

いま、千石の村で戸数が百戸あるとすれば、一戸十石にある。これは自然の数であって、これこそ貧でもなく富でもなく、大でもなく小でもなく不偏不倚の「中」というべきだ。この「中」に満たないのを貧といい、この「中」を超えるのを富という。また、この十石の家が、九石で暮らしをいとなむのを儉といい、十一石で暮らすのを驕奢という。そこで私はいつも、「中は増減の源、大小両名の生ずるところなり。」といっているのだ。

だから、貧富は一村一村の石高の平均度によって定めるべきだし、驕奢は一己一己の分限によつて論ずるべきだ。その分限によつては、朝夕美味美食に飽きて、にしきの着物を着ておろうと、玉をちりばめた家に起きふししようと、おごりではない。その分限によつては、米の飯もおごりなら茶もたばこもおごりなのだ。みだりに驕奢・節儉を論じてはならない。

「何を貧・富といふか」

翁のことばに、世間の人は、口には貧富・驕奢きょうせんと言慣らわしているが、何を貧といい、何を富といい、何を驕といい、何を儉といい、何を檢といふのか、その道理をよく知らない。

天下には、もとより大も限りなく小も限りがない。持ち高十石を貧といえば無祿の者があるし、十石を富といえば百石の者がある。百石を貧といえば五十石の者があるし、百石を富といえば千石万石がある。その千石を大と思えば世間では小旗本といふし、万石を大と思えば世間では小大名という。それなら何を認めて貧富・大小を論じたらよいのか。

これは物の売買のときに、物と価値とを比べてこそ高い安いが論ぜられるが、物ばかりでは高い安いがいえないし、価だけでも高い安いが論ぜられないのと同じことだ。この点が世人の戸惑いするところだから、くわしく説明しよう。

協同組合の先駆者である二宮尊徳が残した言葉の数々を紹介します。先人の言葉には時代が変わっても普遍的な学びがあるのではないでしょうか。皆様の心と生活がより豊かなものになるヒントになれば幸いです。

今月の二宮先生



あなたの健康づくりを応援!!

健康にちょっといい話

今金町
X
JA今金町
the コラボ

受けていますか？がん検診！

日本人の2人に1人が、がんにかかる時代です！

令和4年の日本人の死亡者数は約157万人で、このうちがんによる死亡者数は約38万人。4人に1人ががんで亡くなっている計算になります。

また、およそ2人に1人が一生のうちにがんにかかるともいわれています。

がんは、早期発見・早期治療することで治すことができる病気です！

医療の進歩などにより、がんと診断された人の約6割が治る（10年生存率）時代となっています。早期に発見して治療できれば、胃がん、大腸がん、乳がんなどは約9割が治るとされています。

※国立がん研究センター「がん登録データと診療データとの連携による有効活用に関する研究班」より

早期発見するためには、欠かさずがん検診を受けることが大切です！

主ながん検診

項目	内容	対象者(推奨)	受診間隔(推奨)
肺がん検診	胸部X線(必要時には喀痰検査)	40歳以上	年に1回
胃がん検診	胃バリウム検査（胃部X線検査）	40歳以上	年に1回
	胃内視鏡検査	50歳以上	2年に1回
大腸がん検診	便潜血検査(キッドを使い、便を2日分取ります)	40歳以上	年に1回
乳がん検診	乳房X線検査(マンモグラフィ)	40歳以上	2年に1回
子宮頸がん検診	視診、細胞診(子宮頸部の細胞をこすりとて調べます)	20歳以上	2年に1回
前立腺がん検診	血清PSA検査(男性のみ、採血で調べます)	50歳以上	年に1回

がん検診でがんの疑いがある病変などが認められた場合、「要精密検査」と判定されます。

精密検査により病変ががんなのか、ほかの病気なのか等詳しく調べる必要があります。

早期がんのうちに発見・治療ができれば、完治しやすくなるだけでなく、治療による体への負担やかかる時間・費用が少なくてすみます。**「要精密検査」と判定された場合、必ず精密検査を受けましょう。**がん検診の結果を持参すれば保険適用で受けることができます。

がんになったときの治療費例

入院治療費の平均 約7万円（1回あたり）

※参考：厚生労働省令和2年度医療費実態調査

この金額は健康保険等の公的医療保険制度が適応された後（窓口負担額）の平均額です。窓口負担は最大でも3割に抑えられますが、平均7万円程度の入院治療費が発生しています。

さらに「高額療養費制度」を利用して医療費の自己負担軽減を図ることができます。（年齢や所得によって上限額が異なります。）

がんに関する相談窓口

- ◆がん相談支援センター 全国の「がん診療連携拠点病院」等に設置されているが窓口となります。施設によって「医療相談室」「地域医療連携室」「患者サポートセンター」等の名称が併記されていることもあります。TEL 0570-02-3410 (ビデオ) 平日 10時～15時 (祝日除く)
- ◆今金町保健福祉課健康づくりグループ TEL82-2780 平日 8時30分～17時15分 (土日祝日除く)